

FEDERACIÓN ARAGONESA DE MONTAÑISMO
PREMIO “ZARAGOZA, MUJER Y DEPORTE 2017” EN LA CATEGORÍA
PATROCINIO DEPORTE FEMENINO

Proyecto Patrocinado: **Mujer y Montañismo**

Propuesto por: **Federación Aragonesa de Montaña (Luis Masgrau Gómez)**



La vocalía “Mujer y Deporte” de la Federación está presente en la Junta Directiva desde 2004, tiene su sede en Zaragoza y cuenta con voz y voto en la Junta General de la Federación quien financia en parte las actividades que esta vocalía promueve. Organizan actividades tanto técnicas como salidas de montañismo y escalada. Actualmente dicha vocalía, con una nueva representante desde 2016 ha redactado un diagnóstico y estudio sobre igualdad de género en la Federación de Montañismo y sus federados. La Federación apoya a la sección Mujer y Montaña, trabajando por la complementariedad en los siguientes espacios y líneas de trabajo:

- ✓ MUJERES Y HOMBRES GESTORES DE ACTIVIDADES DE MONTAÑISMO
- ✓ MUJERES Y HOMBRES GUÍAS DE ESCALADA Y MONTAÑA
- ✓ MUJERES Y HOMBRES ÁRBITROS Y JUECES DE PRUEBAS DEPORTIVAS
- ✓ MUJERES Y HOMBRES DEPORTISTAS DE COMPETICIÓN
- ✓ MUJERES Y HOMBRES PRINCIPIANTES
- ✓ MUJERES Y HOMBRES QUE INSPIREN

Con los siguientes objetivos:

- Conseguir la presencia transversal de la materia entre las diferentes vocalías de la Federación.
- Crear foros de participación generadorES de experiencias.
- Lograr intercambios deportivos y culturales con otras montañeras
- Conseguir visualizar una postura comprometida con el tema (historia del montañismo femenino, registros fotográficos-literarios-fílmicos, derechos de las mujeres a través del deporte, etc).